

別紙（第4条関係）別紙標準様式（第6条関係）

会 議 録

会議の名称	令和6年度第3回 枚方市学校いじめ対策審議会	
開催日時	令和6年7月9日 (火)	開始時刻 18時00分 終了時刻 19時30分
開催場所	枚方市役所 第4委員会室	
出席者	会長 小西 智子（大阪弁護士会） 副会長 島 善信（千里金襴大学） 委員 桶谷 守（池坊短期大学） 委員 水流添 真（大阪社会福祉士会） 委員 二見 真美（大阪府臨床心理士会）	
欠席者	なし	
案 件 名	令和6年度第2回審議会会議録について 枚方市立学校いじめ重大事態について	
提出された資料等の名称		
決 定 事 項		
会議の公開、非公開の別 及び非公開の理由	非公開 枚方市情報公開条例第5条第1号に規定する非公開情報が含まれる事項について審議・調査等を行うため	
会議録の公表、非公表の別及び非公表の理由	一部非公表 枚方市情報公開条例第5条第1号該当部分を調製し公表	
傍聴者の数	— 人	
所管部署 (事務局)	枚方市教育委員会 学校教育部 児童生徒課	

## 審 議 内 容

### <開会>

(会長) ではただいまより、令和6年度定例第3回枚方市学校いじめ対策審議会を開会します。

### <会議運営事項の確認>

では、本日の委員の出席状況の報告と、次第2の会議運営事項の確認として、会議の非公開について、本日開催分の審議会の会議録について、まとめて事務局から報告と説明をお願いします。

(事務局) では、まず本日の委員の出席状況について報告させていただきます。本審議会の委員総数は5名でございます。現在出席委員は5名で過半数が出席されていますので、本審議会は成立していることを御報告申し上げます。

次に(1)、会議の非公開についてでございますが、令和6年度第1回審議会において、枚方市審議会等の会議の公開等に関する規定に基づき、本審議会は非公開で開催することを御確認いただいております。今回も同様に非公開で御審議いただきたいと存じます。

続いて(2)、会議録の作成につきましては、枚方市審議会等の会議録の公開に関する規定に基づき、本日の審議会について録音した音声データを文字起こしした上で作成させていただきます。なお、今回の会議録につきましては、次回開催の審議会において確認していただいた後、市のホームページで公開する流れとなります。

事務局からの報告は以上でございます。

(会長) ただいま事務局より説明がありました、2の会議運営事項の確認について、質問等がなければ確認していただいたということでよろしいでしょうか。

(「はい」という声あり)

### <審議案件>

(会長) では続いて、次第3の審議案件に移ります。事務局から説明をお願いします。

(事務局) 令和6年5月21日に開催いたしました令和6年度第2回審議会の会議録について、事務局より御説明させていただきます。資料1「会議録(案)」を御覧ください。審議会の会議録(案)につきましては、事前に御確認いただいておりますので、内容の説明は省略させていただきます。なお、会議録(案)について御承認いただきましたら、後日、枚方市のホームページに掲載させていただきますので、よろしくお願いいたします。

(会長) ただいま事務局から説明がありました会議録(案)につきまして、御質問・御意見等はありませんか。いいですかね。

それでは、令和6年度第2回枚方市学校いじめ対策審議会会議録については、承認されたものとさせていただきます。

<報告案件>

※ 次第4については、枚方市情報公開条例第5条第1号該当部分を含むため非公表

<その他>

では、次に行きますよ。次に次第5のその他ですけど、委員の皆様から何かございませんか。いいですか。

事務局からはいかがでしょうか。

(事務局) 現在の審議会委員の皆様のご委嘱の期限が9月18日までとなっております。引き続き審議委員を受けていただける方もいらっしゃいますが、今期限りという意向の委員さんもいらっしゃいますので、このメンバーで開催する会議は今回が最後となる見込みになっています。

最後に審議委員の皆様には学校教育部長の新保より御挨拶をさせていただきたいと思えます。部長、お願いします。

(学校教育部長) 皆様、こんばんは。本日も夜の会議にお集まりいただき、どうもありがとうございます。

また日頃より、それぞれの立場で本市の教育に御尽力いただき誠にありがとうございます。

本日は第3回目のこの審議会をもちまして、全員でこのメンバーで集まるのが最後ということでございまして、委員の皆様には長きにわたりまして、学校いじめ問題に取り組んでいただきまして、市教委、学校への丁寧な御指導、温かい御助言、時には厳しい御指摘もいただきましたことを教育委員会事務局を代表しまして、感謝申し上げます。

枚方市のいじめの状況につきましては、近年の認知件数は増加傾向でございましたが、昨年度だけでもいじめ重大事態は10件も起こしてしましまして、昨年度以前の案件につきましては、第三者委員会の調査を除きまして、一定調査が完了したところでございますけれども、今年度もまた新たな事案が発生しているというのが現状でございます。こうしたこともありまして、今後本市ではいじめ防止等の対策を実効的に行うために、庁内委員会を立ち上げまして、全庁的にいじめ問題に取り組む予定でございます。そのような中で、本審議会でも専門的な知識や経験をお持ちの委員の皆様から頂戴した御意見は、大変貴

重なるものであり、今後も本市のいじめ対策に反映させていきたいと考えております。

最後になりますけれども、本審議会の運営につきましては、事務局の至らない点多々あったことと思っておりますけれども、皆様の寛容さに感謝いたしております、今後も委員の皆様のみまの御活躍をお祈りしたいと思っております。

感謝の言葉が尽きぬところでございますが、枚方市教育委員会事務局より挨拶とさせていただきます。本当に長いことありがとうございました。

<閉会>

(会長) ありがとうございました。

では、これで令和6年度第3回枚方市学校いじめ対策審議会を終了します。

お疲れさまでした。